



Okanogan-Wenatchee National Forest

Fire Information



Lunes, 15 de julio de 2024 - 8:00 a.m.

Actualización sobre el incendio Shoofly

Tamaño: 2887 acres

Causa: Indeterminada

Contención: 56%

Personal: 78

Leavenworth, WA - El incendio Shoofly situado en el Distrito de Wenatchee River Ranger, aproximadamente 25 millas al oeste de Lake Wenatchee, WA se mantiene dentro de su huella actual en la ladera sureste de la montaña Shoofly en terreno escarpado de una antigua cicatriz de quemadura. El comportamiento del fuego ha sido mínimo, y el fuego se mantiene en su lugar por una combinación de los esfuerzos de lucha contra el fuego y las condiciones favorables de combustible. Las cuadrillas continuarán asegurando el perímetro del incendio utilizando tácticas de supresión total que minimicen el impacto en el ecosistema, con el apoyo de operaciones aéreas.

Debido a la peligrosidad del terreno y a la presencia de muchos árboles muertos en la antigua cicatriz del incendio, la mitigación de riesgos y la seguridad de los bomberos son de suma importancia. Los bomberos y los taladores están trabajando para reducir el riesgo de caída de árboles talándolos en las zonas de trabajo. Los helicópteros han estado lanzando cubos de agua sobre los puntos calientes para enfriarlos, permitiendo a los bomberos trabajar con seguridad sobre el terreno. Se han utilizado sistemas aéreos no tripulados (UAS) para detectar puntos calientes, reduciendo aún más el riesgo para los bomberos al limitar la exposición en zonas de terreno accidentado que no están experimentando calor.

Estos esfuerzos combinados han permitido a los bomberos avanzar significativamente en la contención del extremo norte del incendio. Esta zona será vigilada y patrullada en los próximos días. El terreno en la parte sureste del incendio sigue siendo difícil. Las cuadrillas siguen trabajando con seguridad en estas zonas difíciles en la medida en que las condiciones lo permiten. Los responsables del incendio se reunirán hoy para evaluar la complejidad y las necesidades actuales del incidente. A medida que avanzan los trabajos, el excedente de alimentos y suministros se está redirigiendo a la despensa de la comunidad local.

Cierre de senderos y carreteras: Una orden de cierre sigue en vigor para la zona afectada. Véase el anuncio [Closure Order: 06-17-07-24-11](#) o [Okanogan-Wenatchee National Forest Closure Order Webpage](#) para más información. El Pacific Crest Trail está abierto y no amenazada en este momento, pero se encuentra a unos 3 km al oeste del fuego. Se pide a los recreacionistas que eviten esta zona para permitir a los bomberos trabajar con seguridad, y que sigan las actualizaciones de las restricciones de uso personal y de hogueras, que han pasado a Fase 1.

Preparación ante el humo de los incendios forestales: visite <https://wasmoke.blogspot.com> para obtener consejos sobre lo que puede hacer para prepararse para condiciones de humo. La página es una asociación entre agencias estatales, del condado y federales, y Tribus. Nos coordinamos para compartir colectivamente información para las comunidades de Washington afectadas por el humo de los incendios forestales.

Página Inciweb de Incendio Shoofly: <https://inciweb.wildfire.gov/incident-information/waowf-shoofly>